

## Beschlussauszug

## aus der 4. Sitzung der Gemeindevertretung Garz vom 10.03.2020

## **Top 5 Einwohnerfragestunde**

Herr Riemer erfragt, ob die Entscheidung über Straßenschilder bei der Gemeinde liege. Diese müssen beim Straßenverkehrsamt beantragt werden, so der Bürgermeister.

Es folgt eine kontroverse Diskussion. Etliche Autofahrer würden den Radweg Richtung Zirchow benutzen, um die Kilometer durch den Tunnel zu sparen. Das kann aus Sicht der Gemeindevertretung nicht sein! Hier müsse die Polizei dringend kontrollieren und der Graben Radweg - Straße muss geöffnet werden, um diesem ein Ende zu setzen! Außerdem solle in der Ernst-Thälmann-Straße eine Reduzierung auf 30 km/h beantragt werden!

Die Vorgehensweise wird einstimmig durch die Gemeindevertretung der Gemeinde Garz befürwortet.

Auch wird darauf aufmerksam gemacht, dass das Schild in Kamminke am Friedhof fehle, es handle sich hier nur um einen Radweg! Autofahrer sei dieses jedoch nicht bewusst, sodass der Radweg regelmäßig durch Fahrzeuge befahren wird.

Herr Renz spricht sich dafür aus, in der Lindenstraße das Parkverbot zu erweitern. Hier müsse nicht nur die 25 m bis zum Löschbrunnen, sondern mindestens 50 m Parkverbot angeordnet werden. Parkplätze für die angrenzenden Wohnungen seien ausreichend vorhanden. Der Antrag soll gestellt und die Hauseigentümer darüber informieren werden.

Die Vorgehensweise wird einstimmig durch die Gemeindevertretung der Gemeinde Garz befürwortet.